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NUMERO DE ONIBU. DA LINHA JOSÉ SAMPAIO

que Inmus Urucuradw pela Sra Eva, que somou umwdênmas
wgemes quanto ao aumento de ombus da transpoma púmwo que
mahzam ; unha do bem José Sampawu,

que nas íon mamada, que os ômbus estãº passando em mls/Valos
mamas que uma hora, o que prEJudlca u deslocamento das pessoas
que dependem do (mnspune pubhw

na «arma regwmentak apos uuwdu o doma plenarm, Seja umano &

Pveiewura Mumcmal para que zvahe o caso e adote as memdas que
considerar necessanas
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